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  喜界町農業委員会総会議事録 

                                                                                   

１．開催日時：令和５年７月 18 日（火） 午後１時 30 分～午後２時 00 分 

 

 ２．開催場所：喜界町役場多目的室 

 

  ３．出席農業委員：（１1 名） 

役職名 番 号  委 員 名 役職名 番 号  委 員 名 

会 長 ９ 益田 豊一  ５ 開  孝行 

副会長 ８ 松田 悦和  6 登  次雄 

 １ 佐藤 宗子  7 福島 一昭 

 ２ 藤廣 波江  10 豊島 義昭 

 ３ 宮園 広道  11 平  隆広 

 ４ 新原 一雄    

 

 ４．欠席農業委員：（０名） 

  

５．出席推進委員：（４名） 

番 号 委 員 名  番 号 委 員 名  

１ 山口 博光 ４ 薫  勇治 

３ 久永 照光 ５ 吉岡  強 

 

 ６．欠席推進委員：（1 名） 

番 号 委 員 名  

２ 喜岡 鉄久 

 

７．議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

第２ 議案第 22 号 農地法第３条の規定による許可申請について 

   議案第 23 号 農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定による 

農地利用集積計画の決定について 

    

   報告第 7 号 農家基本台帳新規搭載申請書について 

 

８．農業委員会事務局出席職員（3 名） 

役職名 職員名 役職名 職員名 

次長 喜島 正樹 主事 森 卓人 

主査 澄岡 辰弥   
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９．会議の概要 

発言者 発  言  内  容 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

議長 

 ただ今から令和５年第７回定期総会を開会いたします。 

 はじめに会長よりご挨拶をお願いいたします。 

 なお、本日喜岡推進委員は欠席の連絡が入っております。 

 

お疲れ様です。このメンバーでの定例総会は今回が最後とのことです

が、最後まで頑張りましょう。概況について農協に確認したところ、牛

については 7 月のセリで平均 47 万円前後とのこと。前月よりも２万円

程下落しています。肥料価格は下がりつつありますが、厳しい状況が続

いています。パッションフルーツは５～６t 程の扱いになっており、平均

kg 単価が 1,200 円で推移しているそうです。マンゴーは先週から始ま

り 50kg 程の出荷があり、平均 kg 単価は 4,000 円前後。８月 15 日ま

で出荷がある予定とのこと。さとうきびは、荒木・中里・湾の３集落で

生育調査があり、茎長・茎数ともに前年度よりも良い傾向。このままい

けば去年並かそれ以上の生産量が見込めるとのこと。暑い日が続いてい

ますので熱中症にはみなさん十分にご注意ください。 

 

それでは会を進めて参りたいと思います。出席委員は１１名中１1 名

で、定足数に達しておりますので、総会は成立いたします。喜界町農業

委員会会議規則第４条により、議長は会長が務めることとなっておりま

すので、以降の議事の進行は会長にお願いいたしたいと思います。 

 

これより議事に入ります。まず、日程第１の議事録署名委員、及び会

議書記の指名を行います。喜界町農業委員会会議規則第１３条第２項に

規定する議事録署名委員ですが、議長から指名させていただく事にご異

議ありませんか。 

 

【異議なしの声あり】 

 

 それでは、議事録署名委員は、宮園委員、新原委員にお願いいたしま

す。なお、会議書記には事務局職員の庶務係を指名いたします。 

 以上で日程第１を終わります。 

 

発言者 発  言  内  容 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

次に、日程第 2 の議案第 22 号「農地法第３条の規定による許可申請

について」を議題に供します。事務局より朗読と説明をお願いします。 

 

【議案第 22 号受付番号 1 から 10 について議案書をもとに朗読】 

 

ただいまの説明がありました議案書の内容に関しまして、地区担当委

員から現地調査の結果並びに補足説明をお願いします。 
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松田委員 

 

 

松田委員 

 

 

藤廣委員 

 

 

 

 

宮園委員 

 

 

 

豊島委員 

 

 

松田委員 

 

 

 

松田委員 

 

 

新原委員 

 

 

 

宮園委員 

 

 

 

議長 

 

 

新原委員 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

１番について報告します。先日双方に会って確認しました。双方交換

で両者納得しているので問題はないと思います。 

 

2 番ついて報告します。先日両者に会って確認しました。売買で両者

納得しているので問題はないと思います。 

 

3 番について報告します。７月 11 日に譲渡人に、7 月 12 日に譲受

人に電話で確認しました。譲受人にずっと使っていただいていて今回贈

与したいとのことで両者納得されているとのことです。問題ないと思い

ます。 

 

4 番について報告します。両者に電話で確認しました。譲渡人は今後

農業をする予定はないとのことでした。譲受人は、畑を増やすため購入

したいとのことでした。問題ないと思います。 

 

５番について報告します。7 月 14 日に双方へ電話にて確認しました。

譲受人は面積拡大をする予定とのことで問題ないと思います。 

 

６番について報告します。単独申請のため、譲受人にのみ直接会って

確認しました。規模拡大のため間違いないとのことで問題ないと思いま

す。 

 

７番について報告します。先日譲渡人に電話で、譲受人には直接会っ

て確認しました。売買で両者納得しているので問題ないと思います。 

 

８番について報告します。電話にて確認しました。譲渡人は離農を希

望しており、譲受人に贈与したいとのことでしたので問題ないと思いま

す。 

 

９番と 10 番について報告します。直接会って確認しました。譲渡人

は離農を希望し、譲受人はそれぞれ規模拡大をしたいとのことでした。

問題ないと思います。 

 

ありがとうございます。それでは質疑に入ります。ただいまの事務局

及び担当委員の説明に発言・質問のある方は挙手をお願いいたします。 

 

 １番の案件については双方交換となっているが、片方のみしか情報が

記載されていないのは何故か。 

  

 １番の譲渡人は交換予定の農地を今後転用する予定となっています。

しかし、まだ転用の申請を受けていないので今回は記載しておりません。

今後転用申請があれば記載する予定です。 

 

 他に発言・質問のある方は挙手をお願いします。 
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議長 

 

 

 

 

議長 

 

【質問、意見なし】 

 

それでは採決いたします。議案第 22 号受付番号 1 から 10 に賛成の

方は挙手をお願いいたします。 

 

【全員挙手】 

 

全員賛成ですので、議案第 22 号受付番号 1 から 10 は原案のとおり

承認することに決定いたしました。 

 

発言者 発  言  内  容 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

次に、議案第 23 号「農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定

による農地利用集積計画の決定について」を議題に供します。今回も譲

渡人と譲受人の説明のみで進めて行きますが異議はありませんか。 

 

【異議なしの声あり】 

 

それでは、まとめて進めて行きますのでよろしくお願いします。 

 ８Ｐの申請番号 365から 22Ｐの申請番号 392 に関連いたしますの

で一括上程して、事務局より朗読と説明をお願いいたします。 

 

【議案第 23 号申請番号 365 から 392 について議案書をもとに朗読】 

 

 ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務

局の説明に発言のある方は挙手をお願いいたします。 

 

これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明に発言のある方は

挙手をお願いいたします。 

 

【質問、意見なし】 

 

それでは採決いたします。議案第 23 号８P の申請番号 365 から 22 

P の申請番号 392 に賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 

【全員挙手】 

 

 全員賛成ですので、議案第 23 号申請番号 365 から 392 は原案の

とおり承認することに決定いたしました。 

 

発言者 発  言  内  容 

議長  次に、報告第７号「農家基本台帳新規搭載申請書について」を事務局

より報告をお願いします。 
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【報告第７号について報告書をもとに朗読】 

  

ありがとうございます。審議する議案について、本日は以上となりま

すが委員の皆さんから何かございませんでしょうか。 

 

【質問・意見なし】 

 

 

 

発言者 発  言  内  容 

議長  本日の議案の審議は全て終了いたしましたので、これをもちまして令

和５年第７回喜界町農業委員会総会を閉会いたします。 

 委員・推進委員の皆さんは３年間お疲れ様でした。 

 

   

 上記の議事録については、正確を記するため記名押印をする。 

 

議事録署名委員   宮園 広道 

 

議事録署名委員   新原 一雄 


